

# *Relevo de la tradición circense cubana se cuele en festival ruso*

---



La Habana, 7 oct (RHC) El dúo de los gemelos Fabián y Flabio González Dugues, de 13 años de edad, mostrará su talento y la continuidad de las más fieles tradiciones circenses de Cuba, en el Festival Internacional Circo de la Juventud, con sede en la ciudad rusa de Ekaterimburgo.

Los pequeños, atraídos por el arte de la destreza corporal, la fantasía y el color desde edades muy tempranas, han sido confirmados como competidores en la próxima entrega de ese evento, previsto del 4 al 8 de diciembre venidero en el Coliseo del Circo Estatal Ruso.

Según una nota de prensa del equipo de comunicación del Circo Nacional de Cuba, Fabián y Flavio hacen acrobacias de fuerza en dúo y en mástil, para lo cual necesitan gran preparación física y un alto nivel de concentración.

Desde los siete años de edad intervinieron en varios proyectos y participaron en el primer intercambio cultural circense entre Cubacirco Ángeles del futuro y Etnoartes Asociación civil, certamen celebrado en 2015 en la ciudad de Lima, Perú, en el cual se alzaron con el Premio Revelación.

Entre las satisfacciones alcanzadas por estos jóvenes talentos en su corta pero ya fructífera carrera, destaca también la oportunidad que han tenido de compartir sus habilidades con el público de varias ciudades cubanas durante las giras nacionales de Circuba en 2017 y 2019 y obtener el Gran Premio en

el Festival Pista Joven, organizado anualmente por la Escuela Nacional de Circo.

Otros cubanos que han participado en el Festival Internacional Circo de la Juventud han sido los incomparables Sixto y Lucía, quienes obtuvieron en 2015, en ese propio escenario del Coliseo del Circo Estatal Ruso, el trofeo de bronce con su atracción en cambio rápido de vestuarios. (Fuente: [Cubasi](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/204196-relevo-de-la-tradicion-circense-cubana-se-cuela-en-festival-ruso>



**Radio Habana Cuba**